



Síntesis de medios

Fecha: 14 de enero de 2021

Primeras Planas

Golpea crisis recaudación
Hallan \$60 millones a exsenador del PAN
Grandes firmas salvan ingresos del gobierno
El Presidente encarga una red social "sin censura" para nadie
Va segundo juicio a Trump, ahora por azuzar insurrección
Mueren 13,600 sin ingresar al hospital; con saturación aumentan los casos
Plantea 4T tener redes propias
Más desempleo
Que INE argumente por qué mañanera es propaganda

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC prioriza cinco delitos para combatir en este año

En la CDMX hubo una reducción de 32.8 por ciento en los delitos de alto impacto durante 2020, en comparación con el año previo. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en compañía con miembros del Gabinete de Seguridad y Justicia, presentó el informe de Seguridad del 2020. **Omar García Harfuch**, secretario de la SSC, informó que parte del plan de trabajo 2021, se centra en combatir cinco delitos: homicidio, robo de vehículo, robo a pasajero, robo a conductor y robo a casa habitación. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [El Día](#) / [Basta](#) / Sin mención: [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a Dealers

Durante un recorrido de vigilancia que realizaban gendarmes de la **SSC** en calles de la colonia Polanco Quinta Sección, alcaldía de Miguel Hidalgo, detuvieron a dos hombres que viajaban a bordo de un vehículo deportivo color blanco, a quienes se les aseguraron paquetes de cocaína y dos armas de fuego. Ambos hombres quedaron a disposición del agente del MP. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Apuñalan a hombre en La Morelos

Afuera de una vecindad en la esquina de Penitenciaría y Ferrocarril de Cintura, colonia Morelos, alcaldía V. Carranza, un hombre sostuvo un pleito a golpes con otro sujeto, quien sacó un puñal y lo atacó. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** y trasladaron al lesionado Hospital General de Balbuena. Mientras tanto, policías de la **SSC** detuvieron al presunto agresor calles adelante. [Basta](#)

Es detenido por agredir a balazos a 3 personas

Un hombre fue detenido por elementos de la **SSC**, como el posible responsable de lesionar a dos menores de edad y a un joven, con disparos de arma de fuego, en el cruce de las calles Acueducto y Leones, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Roban a dos al simular venta de motocicleta

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres probables responsables de despojar de una alta cantidad de dinero en efectivo, a dos personas que asistieron a comprar una motocicleta anunciada a través de una red social, en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [Ovaciones](#)

Caen tiradrogas en punto rojo de la alcaldía GAM

Dos hombres posiblemente vinculados a la compra-venta de estupefacientes en calles de la alcaldía GAM fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, donde se les aseguró importante cantidad de droga. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

Fecha: 14 de enero de 2021

Abren parque junto a la Glorieta Insurgentes

Un nuevo parque público fue creado al lado de la Glorieta de los Insurgentes, como parte de la remodelación de la Avenida Chapultepec. Para ceder el espacio a la apertura del parque público desaparecieron una bodega de la Seduvi y un estacionamiento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Reducen transporte que sustituyó al Metro y crecen los tiempos de espera

El lunes se desplegaron mil 964 unidades públicas, de la policía, del estado de México y concesionadas, pero a dos días de entrar en operaciones las líneas 4, 5 y 6 del Metro, se redujeron a mil 225. Dicha situación provocó que los tiempos de espera fueran de 10 a más de 30 minutos. Rodrigo, elemento de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dijo que sólo les toca escuchar a los usuarios afectados e informarles de la ruta y ubicación de los camiones hacia su destino. La SCC desplegó 225 elementos fijos y mil flotantes, y 32 camionetas y cinco camiones costeros para apoyar a la ciudadanía. [La Jornada](#),

Reabren restaurantes el lunes, con restricciones, como pruebas

El gobierno capitalino señaló que se podrá tener un acuerdo con los restauranteros para que puedan abrir en los próximos días, mientras tanto, en coordinación con las Secretarías de Gobierno, **SSC**, Protección Civil e Invea, continuaron con los recorridos para exhortar a los establecimientos con giro de restaurante, a ofrecer solamente servicio con entrega a domicilio o para llevar. [Ovaciones](#)

Dan golpiza a tres ratas de dos patas

Tres delincuentes fueron detenidos y linchados en dos distintas acciones por enardecidos habitantes de la alcaldía Xochimilco. En primera instancia, dos sujetos que viajaban en una motocicleta, fueron golpeados por una turba que los capturó después de haber asaltado a una jovencita, en el pueblo de Nativitas. Por otra parte, en el pueblo de San Lorenzo Atemoaya, en la misma alcaldía, los vecinos detuvieron a un sujeto que intentó asaltar a un taxista en la calle Cuauhtémoc, le propinaron una golpiza y luego lo entregaron a elementos de la **policía capitalina**. [Basta](#)

Atacan a tiros a 3 sujetos en el exterior del Metro Observatorio

Tres hombres fueron atacados a balazos al exterior de la estación del Metro Observatorio, ubicado en la alcaldía AO. Reportes de la policía señalan que dos sujetos a bordo de una motocicleta abrieron fuego contra las víctimas, en las calles Sur 122 y Río Tacubaya. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo y calles adelante detuvieron a uno de los sospechosos del ataque. [Basta](#)

Muere motoneto arrollado por camión en la GAM

Motociclista muere tras ser arrollado por un camión de carga a unos metros del Metrobús Júpiter. Los hechos se dieron en avenida Vallejo al cruce con Boulevard Isla Guadalupe, en la colonia Prado Vallejo, de la alcaldía GAM. El conductor fue detenido y remitido ante las autoridades ministeriales [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

5 alcaldías concentran robo de auto

El año pasado, Iztapalapa, GAM, Coyoacán, Tlalpan y Benito Juárez concentraron 4,606 denuncias de robo de vehículo que fueron registradas por la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA). Fueron recuperados por la OCRA dos mil 418 vehículos que tenían reporte de robo y junto con la **SSC** y FGJ de la CDMX se implementaron más de 40 operativos para lograrlo. [Excélsior](#)

“Olvidan” Fiscalía de Femicidios

A casi un año de su creación, la Fiscalía Especializada en Femicidios carece de instalaciones, servicios periciales y agencia de turno propios, por lo que trabaja con un número reducido de personal que depende de otras áreas. Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, en compañía de la Fiscal Ernestina Godoy y del Secretario **Omar García Harfuch**, indicó que se dará un informe específico sobre el tema de delitos hacia las mujeres. [Reforma](#)



Síntesis de medios

Fecha: 14 de enero de 2021

Columna Segunda Vuelta: GPS para contener atracos / Luis Muñoz

En su calidad de integrante de la Comisión de Seguridad Ciudadana, el diputado del PAN, Héctor Barrera Marmolejo, celebró que la policía local esté actuando rápido en el rastreo de unidades, pero, desafortunadamente, los criminales huyen y saquean lo más que pueden de la mercancía. Por ello, solicitó al secretario **Omar García Harfuch** realizar un convenio con las empresas de seguridad privada y designar presupuesto a la adquisición de equipos GPS para instalarlos en los tráileres y camiones que mueven medicamentos, para que, ante un caso de robo o peligro, la policía pueda intervenir de forma oportuna. [Diario Imagen](#)

Policiaco

Pierde conductor la vida al volante de su unidad

Balazos asesinan a operador de un camión de transporte público de la ruta 39, cuando circulaba por calles de la alcaldía Tlalpan; los responsables huyeron del lugar en un automóvil. Los hechos ocurrieron sobre la calle Jesús Lecuona, casi esquina con Villa Bonfil, en la colonia Miguel Hidalgo, Tercera Sección. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Se estampa unidad de RTP contra árbol; 7 heridos

Una unidad de RTP se estampo contra un árbol en la esquina de Acueducto de Guadalupe y Periférico Río de los Remedios, alcaldía GAM, 7 pasajeros resultaron heridos. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Antes muerto...

Un joven fue abatido por elementos de la FGJ, cuando pretendía asaltar a un automovilista que circulaba sobre Eje 5 Sur Marcelino Buendía, colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al sitio para delimitar el perímetro y preservar los datos de prueba. [Metro](#) / [La Prensa](#)

Justicia

Siguen cabos sueltos por siniestro en STC Metro

La fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, informó que hasta el momento no hay conclusiones en los peritajes que se están realizando para determinar las causas del incendio en la Subestación Eléctrica Buen Tono del STC Metro. Sobre este caso se realizarán dos investigaciones complementarias, una por una empresa independiente y otra más por la aseguradora del Metro. [Diario de México](#),

La pandemia también afecta investigaciones

La FGJ abrió en 2020 menos carpetas de investigación por homicidios dolosos respecto a los tres años anteriores, según información del Portal de Datos Abiertos capitalino. En su informe, Ernestina Godoy, dio a conocer que de 2018 a 2020 se lograron 601 sentencias por dicho delito y se vincularon a proceso a 921 imputados. Afirmó que se identificaron estas caídas en el homicidio intencional, a que existe un subregistro de las cifras y esto se debe a que las autoridades ocultan o manipulan probablemente los datos. Otro factor, señaló, es la pandemia de Covid-19, que provoca que las personas tengan mayores dificultades para moverse, estén menos tiempo en calle y permanezcan en sus casas y también está que es menos probable que se cometa un delito. [El Sol de México](#)

Atribuyen violación al padre de Fátima

Elementos de la PDI apesaron a José Luis N, luego de que se le denunció por violar a un menor de 2 años y corromper a otro de la misma edad, informó ayer la FGJ. El acusado, quien presumiblemente se trasladaba a la Colonia San Sebastián, Xochimilco, para cometer los abusos, es padre de la niña Fátima, la cual fue secuestrada y asesinada en 2020 por Mario Alberto N y Gladis Giovana N. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)



Imagen Destacada

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

**SSC prioriza cinco delitos
para combatir en este año**

